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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Auswirkungen hat die geplante Begrenzung Zahl der Klassen (Züge) 

an der Ahnatalschule (Gesamtschule Vellmar) auf die nördlichen Schulen 

auf dem Gebiet der Stadt Kassel? 

 

2. Erwartet die Stadt eine Stabilisierung der Schülerzahlen durch die 

Verringerung der dortigen Klassenanzahl? 

 

3. Hätte eine ähnliche Maßnahme im östlichen Bereich auch den 

Schulstandort der Joseph-von-Eichendorff-Schule stabilisieren können? 

 

4. Wenn ja, wieso wurde dieses Steuerungsmittel nicht genutzt? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Herrn Bernd Heger, Schulverwaltungsamt, für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




